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第331回 例会記録本日の例会

会長挨拶 木村 真一郎 会長

皆さん腰の具合は如何ですか？先週卓話
で来ていただいた八潮中央総合病院の理
学療法士による腰痛の施術を実践された
方はゴルフのスコアも良くなったのでは
ないかと思います。
さて、2019年が既に始まりましたが、昨
年はどんな一年だったでしょうか？もし

ハッキリと思い出せずに早い一年だと感じていたら、それ
はトキメキが無かったからだそうです。NHKで＜チコちゃん
に叱られる＞という番組を放映しているのですが、日常何
気なく過ごしている事に「それは何故？」という質問をし
て行く構成になっていて、ゲスト回答者が曖昧な回答をす
ると、チコちゃん5歳に「ボーっと生きてんじゃねーよ！」
と叱られてしまうのです。その中で大人になるとトキメキ
が無くなり、時間の経過を早く感じるようになるのだと解
説されていました。一年を充実させるには日々のトキメキ
を増やして行くことが大切だということになります。
さて本日は外部卓話です。卓話者には越谷税務署副所長の
知野儀行様をお迎えしています。私としてはEPAがどんな仕
組みなのかが気にはなります。お時間があればお伺いした
いところですが、税に関するトキメクお話が用意されてい
るのではないかと思います。皆さん、ボーっとしてないで
しっかりとお話を聞いていきましょう！
次週は外部卓話が二週続きましたので、久しぶりに会員卓
話になります。テーマは皆さんの事業（職業）についてで
す。お手元に配布したスケジュールになりますが、卓話時
間、メーキャップ等により日程と順番が変わる場合があり
ますので、宜しくお願い致します。

2月例会プログラム

2月7日 18:30 商工会館
司会:金杉
設営:加藤

クラブフォーラム
社会奉仕委員会タイム

2月14日 18:30 商工会館
司会:加藤
設営:小林

クラブフォーラム
会員増強維持委員会報告

2月21日 18:30 商工会館
司会:小林
設営:小柳

クラブフォーラム
会員卓話

2月28日 18:30 場所未定
司会:
設営:

クラブ7周年記念家族例会

19:00 点鐘 木村真一郎会長

ロータリーソング『奉仕の理想』

お客様紹介 木村真一郎会長

会長挨拶 木村真一郎会長

幹事報告 市川 英敏幹事

委員会報告

ニコニコ報告 親睦活動委員会

出席報告 出 席委員会

点鐘 木村真一郎会長

会員卓話

会員卓話

卓話テーマ：職業について

お客様

越谷税務署
副所長

知野 儀行様

八潮ロータリークラブ
岡本壽様 種家寿雄様 大山佳伸様



卓話風景
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例 会 木曜日 １９：００～２０：００

例会場 イタリアンレストラン フェリーチェ３階 ・八潮市商工会館 URL http://www.yashiomirai.jp/

ニコニコ本日 \13,000 ニコニコ累計 \403,000 ポリオ累計 \35,622

出席報告 1月10日 1月17日 1月24日

出席 18 14 11

メークアップ 1 0 0

出席対象者 24 25 25

出席率 確定 79.17% 確定 56.00% 44.00%

☆岡本壽様(八潮RC)
皆様こんばんは
本日メークアップをさせて頂きます。
税の話をたのしみにしております。
本日宜しくお願い致します。
☆種家寿雄様(八潮RC)
今日はメークアップにきました。
知野税務副所長の卓話楽しみにしています。
☆坪田祐貴会員
知野副所長様本日は忙しいところありがとうございます。
確定申告少しでもお役に立てればと思います。
☆平良嘉浩会員
お客様いらっしゃいませ。
宜しくお願いします。
☆石塚恭央会員
知野様、本日は卓話宜しくお願い致します。
お客様、今日はありがとうございます。
☆本間守会員
越谷税務署 知野様お話楽しみです。
よろしくお願い致します。

☆宮内弘好会員
本日も宜しくお願いします。
☆山中正智会員
久しぶりの外部卓話楽しみです。
本日も宜しくお願い致します。
☆雨甲斐隆会員
只今、埼玉県が助成金付きの「ものづくり」に14社選ばれまして
奮闘しているところで毎日忙しくいらいらしています。
ちょっと間にあわないのではないんでしょうか 〆切2月末日
☆小越朋樹会員
越谷税務署 知野様、本日は卓話ありがとうございます。
インフルエンザが大流行していますね うがい、手洗い、加湿
に気をつけましょう
☆木村真一郎会長
越谷税務署副所長 知野様、お忙しいところ卓話ありがとうござ
います。
本日もよろしくお願い致します。
☆市川英敏幹事
越谷税務署副所長 知野様、卓話宜しくお願い申し上げます。

ニコニコBOX

幹事報告
1. 地区より、平成28年5月から平成29年10月までのペットボトルキャップ回収データが来ております。

回覧いたします。
2. 地区より、ロータリー・リーダーシップ研究会（RLI）パートⅢの案内が来ております

日時：3月8日 金曜日 9：00受付 9：30開会 17：30終了予定
場所：大宮ソニックシティ 集合受付・全体会議9階 906号室
受講希望の方は幹事まで。

3. 地区青少年交換委員会より1月13日に行われました、
第4回来日学生オリエンテーションの資料が送られてきました。
当クラブ委員会へお渡しします。

4. 地区より、2019-20年度補助金管理セミナーの案内と
補助金プロジェクト立案のお願いが来ております。
会長エレクトより報告がございます。

5. 2019-20年度国際ロータリーのテーマが発表になりました。


